



April 2015

AERO 2015 setzt international neue Maßstäbe

Friedrichshafen - Starker internationaler Zuwachs: Mit 33 900 Fachbesuchern aus 60 Nationen nach vier Messetagen verzeichnete die AERO am Ende eine deutliche Steigerung der Eintritte. Vor allem aus dem Ausland hat die Luftfahrtmesse am Bodensee noch einmal einen kräftigen Schub verzeichnet: "Die AERO Friedrichshafen hat sich in knapp vierzig Jahren aus einer kleinen Sonderschau für Segelflugzeuge zur weltweit wichtigsten Fachmesse der Allgemeinen Luftfahrt entwickelt", zogen Messechef Klaus Wellmann und AERO-Projektleiter Roland Bosch am Samstag zu Messeschluss ein überaus positives Fazit. Mit 645 Ausstellern aus 38 Nationen war die Internationale Luftfahrtmesse schon mit einem neuen Rekord an den Start gegangen.

Christian Brunnbauer, CEO der LTB400 Aviation Software GmbH:

„Die Messe verlief auch für uns sehr zufriedenstellend und wir hatten viele interessierte Besucher aus dem In- und Ausland bei uns am Stand. Es kamen auch sehr viele Aussteller zu uns.“

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebe (MRO) an. Zusätzlich wurde das LTB/400[®] System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

April 2015

AERO 2015 is currently on track to see a new record

Friedrichshafen - Strong international growth: With 33,900 industry visitors from 60 countries over four days, the AERO registered a marked increase in visitor numbers. International visitors in particular generated strong momentum for the aviation show at Lake Constance: "In under 40 years, the AERO Friedrichshafen has transformed itself from a small special show for gliders into the world's most important industry trade show for general aviation," said Messe Friedrichshafen CEO Klaus Wellmann and AERO project leader Roland Bosch at the close of the show on Saturday, summing up the positive results of the event. With 645 exhibitors from 38 countries, the international aviation show had already set a new record on opening day.

Christian Brunnbauer, CEO of the LTB400 Aviation Software GmbH:

„The show was very satisfying also for us and we had a high number of interested visitors, national and international, at our booth. Also representatives of exhibiting companies came by.“

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provides a Maintenance Management System for certified Part-145 Organizations (MRO). To the LTB/400[®] system CAMO- and Flight Operations modules were added.